

Mohon Bapak/Ibu mengisi identitas diri sesuai daftar isian dibawah ini.

IDENTITAS RESPONDEN

1. Nama :
2. Pangkat/ Gol. :
3. Instansi :
4. Jenis Kelamin*) : Pria Wanita
5. Jabatan : PPK
6. Lama menjabat : Tahun
7. Pernahkan Bapak/ Ibu/ Sdr. membuat Laporan Keuangan ? *) Pernah Tidak Pernah
- 8 Pendidikan Terakhir*) : D3 Jurusan :
- D4 Jurusan :
- S1 Jurusan :
- S2 Jurusan :
- S3 Jurusan :

*) Coret yang tidak perlu

CARA PENGISIAN KUESIONER

Mohon Bpk/ Ibu/ Sdr. memberi tanda silang (x) pada salah satu pilihan jawaban yang tersedia dalam kolom pernyataan dengan kriteria sebagai berikut :

SS = Sangat Setuju

TS = Tidak Setuju

S = Setuju

STS = Sangat Tidak Setuju

N = Netral

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
A	Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah					
	Relevan					
1	Laporan keuangan yang saya susun telah sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan					
2	Informasi dalam laporan keuangan yang saya hasilkan dapat digunakan untuk mengoreksi keputusan pengguna dimasa lalu (<i>feedback value</i>)					
3	Informasi dalam Laporan keuangan yang saya hasilkan dapat digunakan sebagai alat untuk memprediksi kejadian masa yang akan datang (<i>predictive value</i>)					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
4	Laporan Keuangan disajikan secara tepat waktu sehingga dapat digunakan sebagai bahan dalam pengambilan keputusan saat ini.					
5	Informasi dalam laporan keuangan saya buat secara lengkap yaitu mencakup semua informasi akuntansi yang dapat digunakan dalam mengambil keputusan.					
Andal						
6	Informasi yang dihasilkan dari laporan keuangan SKPD yang saya buat telah menggambarkan dengan jujur transaksi dan peristiwa lainnya yang seharusnya disajikan dalam laporan keuangan.					
7	Informasi yang dihasilkan dari laporan keuangan SKPD yang saya buat bebas dari pengertian yang menyesatkan dan kesalahan yang bersifat material.					
8	Informasi yang saya sajikan dalam laporan keuangan, teruji kebenarannya					
9	Informasi yang dihasilkan dalam laporan keuangan yang saya buat telah memenuhi kebutuhan para pengguna dari laporan keuangan pemerintah					
10	Informasi yang dihasilkan dalam laporan SKPD yang saya susun tidak berpihak pada kepentingan pihak tertentu					
Dapat Dibandingkan						
11	Informasi yang termuat dalam laporan keuangan yang saya susun selalu dapat dibandingkan dengan laporan keuangan periode sebelumnya.					
12	Dalam penyusunan laporan keuangan, saya telah menggunakan kebijakan akuntansi yang berpedoman pada Standar Akuntansi Pemerintahan					
13	Saya selalu menggunakan kebijakan akuntansi yang sama dari tahun ke tahun.					
Dapat Dipahami						
14	Informasi yang dihasilkan dari laporan keuangan SKPD yang saya susun telah jelas sehingga dapat dipahami oleh pengguna					
15	Informasi yang dihasilkan dari laporan keuangan SKPD yang saya susun, disajikan dalam bentuk serta istilah yang disesuaikan dengan batas pemahaman para pengguna					
16	Laporan Keuangan yang saya buat disusun secara sistematis sehingga mudah dimengerti					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
B Kompetensi Sumber Daya Manusia						
Pengetahuan (<i>Knowledge</i>)						
1	Saya memahami tugas pokok, fungsi dan uraian tugas sebagai PA atau PPK dengan baik.					
2	Saya memiliki pemahaman teknis pekerjaan yang dilakukan dengan baik.					
3	Saya memahami siklus akuntansi dengan baik					
4	Saya memahami Peraturan Pemerintah No. 71 tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintahan dengan baik					
5	Saya sering membaca literatur berupa jurnal akuntansi dan buku-buku akuntansi dalam rangka meng- <i>Upgrate</i> pengetahuan saya dibidang akuntansi.					
6	Saya memahami Peraturan Pemerintah No.8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah dengan baik					
7	Saya memahami Peraturan Bupati Tabanan Nomor 41 Tahun 2010 tentang Kebijakan Akuntansi Pemerintah Kabupaten Tabanan dengan baik					
Keahlian (<i>Skill</i>)						
8	Saya mampu membuat jurnal untuk setiap transaksi dengan benar.					
9	Saya mampu memposting jurnal kedalam buku besar					
10	Saya mampu menyusun dan menyajikan Neraca dengan baik					
11	Saya mampu menyusun dan menyajikan Laporan Realisasi Anggaran dengan baik					
12	Saya mampu menyusun dan menyajikan Catatan atas laporan keuangan dengan baik					
13	Saya mampu menyusun dan menyajikan Laporan Arus Kas dengan baik					
14	Saya selalu mengikuti pelatihan terkait dengan penatausahaan laporan keuangan					
Perilaku (<i>Attitude</i>)						
15	Saya selalu bekerja dengan mengedepankan etika dan kode etik sebagai seorang akuntan					
16	Saya selalu menolak setiap intervensi dari atasan yang dapat menimbulkan pelanggaran terhadap peraturan.					
17	Saya selalu bekerja berdasarkan praktik yang dapat diterima secara umum					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
18	Saya selalu memberikan keteladanan kepada bawahan dalam bersikap dan bertingkah laku sebagai PPK.					
19	Saya selalu menolak setiap gratifikasi yang berhubungan dengan tugas dan tanggungjawab sebagai PPK.					
20	Saya mendukung penerapan prinsip-prinsip akuntansi dan estimasi yang konservatif					
C	Penerapan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah					
Lingkungan Pengendalian						
1	Pimpinan selalu menetapkan aturan mengenai perilaku dan standar etika pegawai					
2	SKPD telah memiliki standar kompetensi untuk setiap tugas dan fungsi pada masing-masing posisi dalam instansi.					
3	Struktur organisasi SKPD telah menggambarkan pembagian kewenangan dan tanggung jawab pegawai.					
4	Pimpinan telah memberikan wewenang kepada pegawai yang tepat sesuai dengan tingkat tanggung jawabnya dalam rangka pencapaian tujuan Instansi Pemerintah					
5	Pimpinan SKPD selalu mengambil tindakan yang tegas atas pelanggaran kebijakan, prosedur, atau aturan perilaku					
6	Pimpinan SKPD selalu melakukan pemeriksaan mendadak terhadap catatan akuntansi, fisik kas, dan barang					
7	Pimpinan SKPD secara terus menerus melakukan penilaian terhadap kualitas pengendalian intern					
Penilaian Risiko						
8	Pimpinan telah melakukan analisis risiko secara lengkap dan menyeluruh terhadap kemungkinan timbulnya pelanggaran terhadap sistem akuntansi.					
9	Pimpinan selalu memiliki rencana pengelolaan atau mengurangi risiko pelanggaran terhadap sistem dan prosedur akuntansi.					
Aktivitas Pengendalian						
10	Semua transaksi yang dientri dan diproses kedalam komputer adalah seluruh transaksi yang telah diotorisasi					
11	Kebijakan dan prosedur pengamanan fisik atas aset telah ditetapkan dan diimplementasikan dengan baik					
12	Pengeluaran uang pada SKPD selalu didokumentasikan pada bukti pengeluaran kas yang telah diberi nomor urut tercetak.					
13	Pegawai dan atasan telah memahami tujuan dari kegiatan pengendalian					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
14	Instansi Pemerintah telah mengembangkan rencana untuk identifikasi dan pengamanan aset infrastuktur					
15	Peralatan dan persediaan selalu disimpan ditempat yang diamankan secara fisik dan dilindungi dari kerusakan					
16	Identitas aset telah dilekatkan pada meubelair, peralatan dan inventaris kantor lainnya					
Informasi dan Komunikasi						
17	Pengguna anggaran/pemegang kas pada masing-masing SKPD telah menyampaikan Surat Pertanggungjawaban (SPJ) tepat pada waktunya.					
18	Informasi telah disediakan secara tepat waktu dan memungkinkan untuk dilakukan tindakan korektif secara tepat					
19	Saluran komunikasi berkelanjutan telah dilaksanakan secara terbuka dan efektif dengan masyarakat, rekanan, dan aparat pengawas intern dalam memberikan masukan signifikan					
Pemantauan						
20	Sebagai tindak lanjut dari penilaian terhadap kualitas pengendalian intern, SKPD telah melakukan perbaikan pengendalian intern					
21	SKPD selalu menindaklanjuti setiap hasil temuan/ revidi dan saran yang diberikan oleh BPK/Inspektorat					
22	Pimpinan selalu merevidi dan mengevaluasi temuan yang menunjukkan adanya kelemahan dan perlu perbaikan.					
D Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah						
PSAP No. 01 tentang Penyajian laporan Keuangan						
1	Saya selalu menerapkan basis akrual untuk mengakui aset					
2	Saya selalu menerapkan basis kas untuk mengakui, pendapatan, belanja, dan pembiayaan					
3	Saya selalu menerapkan basis akrual untuk mengakui kewajiban, dan ekuitas					
PSAP No. 02 tentang Laporan Realisasi Anggaran						
4	Saya selalu menyusun dan menyajikan laporan realisasi anggaran menggunakan akuntansi berbasis kas					
5	Saya selalu mencatat pendapatan berdasarkan asas bruto.					
6	Saya telah mengakui belanja saat terjadinya pengeluaran dari rekening kas umum daerah.					
7	Penerimaan pembiayaan diakui ada saat diterima pada rekening kas umum daerah					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
PSAP No. 03 tentang Laporan Arus Kas						
8	Saya selalu menyusun dan menyajikan Laporan Arus Kas sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan (SAP).					
9	Saya selalu menggunakan metode langsung dalam melaporkan arus kas dari aktivitas operasi					
PSAP No. 04 tentang Catatan atas Laporan Keuangan						
10	Saya selalu menyajikan Catatan atas laporan keuangan pada setiap periode pelaporan.					
11	Catatan atas laporan keuangan SKPD yang saya susun selalu menyajikan informasi secara lengkap tentang penjelasan pos-pos dalam laporan keuangan.					
PASP No. 05 tentang Akuntansi Persediaan						
12	Saya selalu mengakui persediaan pada saat diterima atau hak kepemilikannya dan/atau penguasaannya berpindah.					
13	Pencatatan persediaan selalu saya laksanakan berdasarkan hasil inventarisasi fisik pada akhir periode akuntansi.					
PSAP No. 06 tentang Akuntansi Investasi						
14	Saya selalu mengakui kas yang telah dikeluarkan sebagai investasi setelah manfaat ekonomi potensi di masa yang akan datang dapat diperoleh dan nilai perolehan investasi dapat diukur.					
15	Saya selalu menggunakan metode biaya untuk penilaian investasi atas kepemilikan kurang dari 20%.					
16	Saya selalu menggunakan metode ekuitas untuk penilaian investasi atas kepemilikan lebih dari 50% .					
17	Saya selalu menggunakan metode nilai bersih yang direalisasikan untuk penilaian investasi atas kepemilikan nonpermanen .					
PSAP No. 07 tentang Akuntansi Aset Tetap						
18	Saya selalu mengklasikan aset tetap berdasarkan kesamaan dalam sifat atau fungsinya dalam operasi entitas					
19	Saya selalu mencatat/ menilai aset tetap sebesar biaya perolehannya					
PSAP No. 08 tentang Akuntansi Konstruksi dalam Pengerjaan						
20	Saya selalu mengungkapkan informasi konstruksi dalam pengerjaan pada akhir periode akuntansi					
21	Saya selalu memindahkan konstruksi dalam pengerjaan ke aset tetap yang bersangkutan setelah pekerjaan konstruksi dinyatakan selesai dan siap digunakan sesuai dengan tujuan perolehannya.					

No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
PSAP No. 09 tentang Akuntansi Kewajiban						
22	Saya selalu mengakui kewajiban pada saat dana pinjaman diterima dan/atau pada saat kewajiban timbul					
23	Saya selalu mencatat kewajiban sebesar nilai nominal.					
PSAP No. 10 tentang Koreksi Kesalahan						
24	Saya selalu melakukan koreksi terhadap setiap kesalahan yang ditemukan berdasarkan SAP					
25	Saya selalu mengkoreksi kesalahan yang tidak berulang melalui pembetulan pos-pos neraca terkait pada periode ditemukannya kesalahan					
PSAP No. 11 tentang Laporan Keuangan Konsolidasi						
26	Saya selalu menyajikan laporan keuangan konsolidasian untuk periode pelaporan yang sama dengan pelaporan entitas pelaporan dan berisi jumlah komparatif dengan periode sebelumnya					
27	Laporan keuangan konsolidasi pada pemerintah daerah sebagai entitas pelaporan selalu mencakup laporan keuangan dari semua entitas akuntansi					